

# Totaler Wahnsinn

Anja Kieser

„Highway to Hell“ von der Gruppe AC/DC dröhnt über die Dächer der Stadt hinweg bis auf meinen Balkon. Ich höre die Menge johlen und die Bässe dröhnen. Wahnsinn!

Ganz gleich ob Rock, Pop oder Klassik: Musik und die passende Performance können Menschenmassen begeistern. Da bebt dann das Innere mit. Da werden unzählige Glückshormone ausgeschüttet. Da hält die Begeisterung noch Stunden danach an.

Ein bisschen so stell ich es mir vor, als Jesus mal mit seinen Freunden auf einen Berg gegangen ist und ihm regelrecht die Massen gefolgt sind. Vielleicht 5000 Mann, dazu Frauen und Kinder. Erzählt die Bibel. Wahrscheinlich auch Wahnsinnstimmung.

Sie wollten hören, was Jesus zu sagen hatte. Hatten gehört, dass er heilen kann, Menschen hilft und keine Berührungsängste hat. Was so einer wohl zu sagen hat?

Das hat die Menschen angezogen und schwer begeistert.

Dabei ist Jesu Botschaft recht einfach: Liebe deinen Nächsten wie dich selbst. Und dazu bist du auch fähig, weil Gott dich zuerst geliebt hat.

Kann einen begeistern. Anhaltend.